

Anfrage der SPD-Fraktion vor:

*Wie werden die "MeinSigggi"-Fahrräder im Stadtbezirk Brackwede angenommen?*

Zusatzfrage:

*Sind die aktuellen Standorte der Fahrräder passend oder sind Veränderungen angedacht? Bezüglich der Haltestelle Kupferheide gibt es Beschwerden, weil die Fahrräder ziemlich "wild" um die Haltestelle herum abgestellt werden und teilweise auch Wege blockieren.*

Stellungnahme des Amtes für Verkehr:

*Die meinSigggi-Räder sind im Stadtbezirk Brackwede gut nachgefragt. Sowohl die Stationen, als auch die Flexstraßen werden gleichermaßen genutzt. Die meisten Ausleihen/Rückgaben im Jahr 2022 gab es an den Stationen "Brackwede Kirche" (375/117), "Quelle" (291/389) und "Bahnhof Sennestadt" (267/286).*

*Änderungen oder der Ausbau von Stationen sind derzeit aus Sicht der Verwaltung und moBiel nicht notwendig. Ab Frühjahr 2023 könnten gegebenenfalls kleinere Änderungen beziehungsweise Erweiterungen der Flexstraßen vorgenommen werden, wenn die zusätzlichen 50 Pedelecs im Gesamtsystem implementiert sind.*

*Bezüglich des Bahnhofs Kupferheide liegen bisher keine externen Beschwerden vor. Der Hinweis wurde an den Anbieter Nextbike übermittelt und verstärkte Kontrollen durchgeführt.*